

Volleyball Grafing

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

das spielfreie Wochenende wurde gut genutzt, in Trainingsspielen gegen den MTV München und den ASV Dachau konnte man Spielpraxis sammeln und einige Sachen ausprobieren. Dieses Wochenende ist es wieder ernst, es geht zum SV Schwaig. Die Mittelfranken haben im letzten Spiel überraschend deutlich gegen den Vizemeister aus Rüsselsheim gewonnen und wollen nun auch vor heimischen Publikum punkten. An die letzte Auswärtsfahrt nach Schwaig hat man keine guten Erinnerungen, nach sehr strittigen Schiedsrichterentscheidungen verlor man das Spiel 2:3. Auf die Startaufstellung darf man wie immer sehr gespannt sein, der Kader ist enorm ausgeglichen und jeder Spieler zeigt gute Leistungen. Für das Spiel gibt es keinen Favoriten, man wird sich voll reinhängen und alles geben. Am Ende will man mit Punkten und guter Erinnerung heimfahren. "Sie wollen natürlich gewinnen, vorallem nach dem Sieg gegen Rüsselsheim haben sie großes Selbstvertrauen. Aber wir wollen auch gewinnen und müssen uns nach diesem Saisonstart nicht verstecken. Ich freue mich auf einen offenen Schlagabtausch. ", meint Manager Johannes Oswald. Mit einem Sieg könnte man den Abstand auf die Mittelfranken auf 8 Punkte nach 4 Spielen erhöhen. Die Männer sind heiß auf das Spiel und fest entschlossen auch aus dem vierten Spiel Punkte mitzunehmen.

SV Schwaig - Volleyball Grafing

Samstag 18.10. 19:30 Uhr

Hans-Simon-Halle Schwaig

Das Team freut sich über jeden Fan. Auf [Facebook](#), unserer [Homepage](#), dem [Live-Ticker](#) und unserer [Volleyball Grafing App](#) könnt ihr teilhaben.

Auch in Grafing ist am Wochenende volleyballtechnisch einiges geboten. Am Samstag empfangen unsere Landesligamädels den FC Fürstzell und den DJK Darching. Ab 14:00 Uhr am Gymnasium Grafing freuen sich die Damen 1 auf euch. Am Sonntag startet die männliche U 13 zuhause in die Jugendrunde. Ab 10:00 Uhr kann man die Talente anfeuern und sich ein Bild von der Grafinger Jugendarbeit machen.

Fighting Bayrisch

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.